



R7南城中

賢心の風

令和7年度もよろしくお願いいたします。

令和7年4月30日(水)
校報第1号
花巻市立南城中学校
〒025-0021 花巻市南城251
TEL 0198-23-4146
FAX 0198-23-4659
(文責 佐藤 幸雄)

令和7年度がスタートしました！

◎1学期始業式

4月4日(金)、令和7年度の職員紹介式・始業式を行い、令和7年度がスタートしました。始業式では各代表の生徒が以下のように今年度や一学期の決意や抱負を述べました。

2学年(代表 中村ほのか)

私達は、南城中に入学してからの1年間、様々な活動を通して成長してきました。一番成長した点は、周りを見て行動できるようになったことです。2年生になって新しい環境の中、自分たちの成長した点を更に伸ばし、一人一人が目標をもって取り組んでいきたいと思ひます。

まず学習面では、1年生で課題だった提出物と2分前学習を頑張りたいと思ひます。

生活面では、整理整頓を心がけ、時間を守って行動したいです。私たちの学年は準備が遅くて時間を守れないことがあるので、みんなで声を掛け合って改善していきたいと思ひます。

行事面では、新しいクラスで一丸となって活動し、行事を成功させていきたいです。

これらのことを意識しながら生活していき、1年生のお手本となり、3年生を支えていきたいです。

3学年(代表 佐藤 龍人)

いよいよ3年生になりました。今度は自分たちが最上級生として、この学校を引っ張っていく番です。修学旅行をはじめ、体育祭や文化祭といった行事を、自分たちが主体となって進めていかなければなりません。日常生活でも、3年生という自覚を持ち、1、2年生の手本になる行動をします。

1年もしないうちに受験です。限りある時間を無駄にしないよう、自分で考え、工夫して学習します。

また、6月には中総体があります。練習の成果を十分に発揮し、悔いのない結果を残します。

1学期は行事が多く忙しいので、自分の体をしっかり管理します。時間の使い方を工夫し、勉強する時間をつくっていきます。

生徒会(代表 千葉 優月)

新しい学期が始まり、これからの活動にワクワクやドキドキでいっぱいだと思います。さて、私たち生徒会執行部は、生徒会スローガンを「輝星」と定めています。このスローガンのもと、体育祭では一人一人が輝き、思い出に残る一日を創り上げたいと思ひています。また、行事だけに限らず日々の学校生活において、皆さんがさらに輝けるよう生徒会として全力でサポートしていきます。

3年生の皆さんは、いよいよ学校の顔としての自覚と責任を持ち生活していかなければなりません。皆さんの行動一つ一つが学校全体のイメージを作ります。そして、2年生の皆さん、今日から皆さんは後輩を持つ先輩となります。模範となる行動をして、頼れる先輩となり後輩たちを引っ張ってください。

皆さんの意見を取り入れ、「輝星」というスローガンのもと、より良い南城中を作っていきたいと思ひます。

◎入学式

4月5日(土)、入学式が行われ、真新しい制服に身を包んだ77名の新入生が中学生としての一步を踏み出しました。新入生代表として伊藤慶次郎さんが力強く丁寧に「誓いの言葉」を述べました。

うらかな春の日差しに草木が萌え、春の訪れをいっそう感じさせる今日。私たち新入生七十七名は、中学校生活への希望と、将来への希望を胸に抱きつつも、中学校生活への第一歩を踏み出すことができました。

今、校長先生から入学の許可をいただき、信頼できる仲間と共に、この南城中学校に入学できたことを、とても嬉しく思ひます。

これから始まる中学校生活では、新しい出会いや小学校には無かった学校行事などに胸が高まる一方で、大きな環境の変化や、勉強と部活動の両立など少し不安もあり、悩んだり立ち止まったりしてしまうこともあるかもしれません。しかし、六年間の小学校生活で積み重ねた経験や、信頼できる仲間の助けを借り、どんな困難にも立ち向かっていきたいと思ひます。

そして、家族やお世話になる方々への感謝の気持ちを忘れずに、この中学校生活を通して、成長できるように一生懸命頑張ります。

また、思いやりや協力の精神を忘れずに、頼れる先輩方や先生の背中を見て、自分から学習、委員会、部活動などの様々なことに努力していきたいと思ひます。

私たち新入生は、今日抱いた決意のもと、いかなる時も感謝の気持ちを忘れず、毎日を大切に過ごし、未来へ大きな一步を踏み出せるような中学校生活を送ることをここに誓ひます。

令和七年四月五日 新入生代表 伊藤 慶次郎

年度始めの風景から (4日、5日の様子を写真で振り返ります)



女子が大健闘！盛岡一周徒歩参加

盛岡市みたけの県営運動公園陸上競技場を発着点とする周回コースで4月20日(日)に標記大会が行われました。雨の中でのレースとなりましたが、本校から男女が参加し、男子が1時間2分57秒で55位、女子が54分12秒で8位(花巻市内最高位)と健闘しました。この大会に向け選手たちは春休みから朝のトレーニングを積んできました。その頑張りをお褒めしたいと思います。また、本校応援団も現地に駆け付けて選手の応援に力を尽くしました。応援団の皆さんもほんとうにお疲れさまでした。



交通ルールを守ります！交通安全教室開催

4月9日(水)に、花巻警察署の皆様や交通指導員の方々をお招きして、今年度の「交通安全教室」が行われました。今年度も花南地区コミュニティ会議の伊藤様から「交通安全だるま」を、更に今年は花巻警察署から「自転車利用モデル校」に指定され「指定書」が交付されました。その後、昨年度は生憎の雨のためにできなかった屋外での自転車路上指導も予定通り行い、実際の路上での安全な自転車利用についてご指導いただきました。また、体育館でも安全講話を聴いたり自転車シミュレーションを用いたりして、交通安全について学びました。交通ルールを必ず守り、事故の防止に努めましょう。



首都東京は違う！3年生、修学旅行に行ってきました！

4月16日(水)～18日(金)の3日間、3年生が修学旅行に出かけました。国会議事堂など修学旅行でしか入れない施設を見学したり、集団行動を通してお互い役割を果たして協力して過ごしたり、決まりやマナーを守ってお互い気を配りながら生活したりして、また一つ成長して帰ってくることができたと思います。特に時間を守る意識の強さが素晴らしく、3日間で集合時間に遅れる者は一人もいませんでした。この経験を活かし、行事の目的をしっかり意識し、同級生や後輩を慮って、今後の体育祭、中総体につなげてほしいと思います。最上級生の滑り出しはまず訓練のようです。(紙面の都合で、次回に修学旅行の写真特集をいたします。)

新任の教職員紹介 本年度本校に異動になった職員を紹介します。

- 副校長 山本 淳 (やまもと じゅん) 盛岡教育事務所から
 - 教諭 小椋 久美子 (おぐら くみこ) 花巻市立湯本中学校から
 - 教諭 山口 諒雅 (やまぐち りょうが) 新採用
 - 講師 三瓶 敏彦 (さんぺい としひこ) 花巻市立宮野目中学校から
- また、本校所属ではありませんが、ALTのニコラス・ティクナー(オーストラリア出身)も英語の授業等を担当いたします。今年度もよろしくお願いたします。

ありがとうございました

26日(土)の授業参観とPTA総会には、たくさんお越しいただきありがとうございました。5月10日(土)の体育祭もお待ちしております。